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第２号様式（第３関係） 
 
 

平成２８年度第１回豊山町子ども・子育て会議議事録 
 
 
１ 開催日時 平成２８年８月２９日（月）午後２時３０分～午後３時３０分 
 
２ 開催場所 豊山町役場３階 会議室４ 
 
３ 出席者 
（１）委 員 １０名 
  堀田裕子、野﨑千佳、中山雅人（代理出席）、水野仁美、坪井貞子、山崎フミ

子、岡島順子 
※欠席者：３名 山本佐知子、瀬野麻未、石黒善美 

（２）事務局 
福祉課長 鈴木雅之、指導保育士 小辻紀代美、子育て支援係主任 森川泰成 

 

４ 議題 

（１）会長の選出について 
 （２）会長代理の選出について 
 （３）子ども・子育て会議の趣旨説明について 
 （４）子ども・子育て支援事業計画の取組状況について 
（５）その他 

 

５ 会議資料 

冊 子：豊山町子ども・子育て支援事業計画 
  資料１：豊山町子ども・子育て支援事業計画の取組状況 
 

６ 議事内容 

司 会  それでは、ただ今から、平成２８年度第１回子ども・子育て会

議を開会します。 
本日の司会進行をさせていただきます、福祉課長の鈴木です。

よろしくお願いします。 
まず始めに、本日、山本委員、瀬野委員、石黒委員から欠席の

連絡をいただいておりますのでご報告します。 

会議の開催のあたり、今回から新しく委員を務められる方もい

らっしゃいますので、事務局ともども自己紹介を行いたいと思い

ます。 

全 員 （自己紹介） 
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司 会 続きまして、本日の配布資料の確認をさせていただきます。 
（配布資料の確認） 
資料に不足等はございませんでしょうか。ありましたら、お申

し出ください。 

よろしいでしょうか。 

それでは、「次第の２（１）会長の選出」に移ります。 

 会長の選出は、豊山町子ども・子育て会議条例第５条第１項に

基づき、委員の互選で決定することになっております。 

ご意見や意向等がございましたらお願いします。 

委 員 民生委員を務める等、行政経験の豊富な水野委員を会長として

推薦したいと思います。 

司 会 ただ今、堀田委員から水野委員に会長就任の推薦がありました

が、異議等はございませんでしょうか。 

委 員 （異議なし） 

司 会 異議なしの声をいただきましたが、今一度、皆様の拍手で水野

委員を会長としてご承認いただけますでしょうか。 

ありがとうございました。 

委 員 （拍 手） 

司 会 それでは、子ども・子育て会議の会長を水野委員にお願いしま

す。ここで、会長になられました水野委員から一言ご挨拶をいた

だきます。 

会 長 （挨 拶） 

司 会 ありがとうございました。 

続きまして、「次第の２（２）会長代理の選出」に移ります。 

会長代理の選出は、豊山町子ども・子育て会議条例第５条第３

項に基づき、会長の指名で選出するとことになっております。 

会長からご指名をいただきますのでよろしくお願いします。 

会 長 それでは、条例に基づき指名させていただきます。本会議の会

長代理は、坪井委員にお願いしたいと思います。 

司 会  ただ今、水野会長から会長代理として、坪井委員のご指名があ

りました。 

坪井委員、ご承認いただけますでしょうか。 

委 員 （同意の意思表示） 

司 会 ありがとうございました。 

 次に、審議会等の議事録についてお話をさせていただきます。 

町では、情報公開の一環として、平成２０年１０月から審議会

や委員会等の議事録を、町のホームページに掲載することになっ

ております。 

本会議もその対象になり、どのような論議がされたか、要旨を

抜粋して、議事録をホームページに掲載させていただきます。 

掲載について、ご承認いただけますでしょうか。 
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委 員 （異議なしの声） 

司 会  ありがとうございます。 

また、議事録の内容につきましては、委員の皆様の確認が必要

となります。 

後ほど、会長から議事録署名委員が指名されますので、指名さ

れました２名の方と会長の３名で、議事録の内容を確認すること

になります。 

それでは、これからの審議会の議事進行については、水野会長

にお願いします。 

会 長 それでは、ただ今から、議事の進行をさせていただきます。 

議事録署名委員の指名ですが、山本委員と山崎委員を指名しま

す。 

議事録の署名については、事務局が本日の議事録を作成後、署

名のお願いに伺いますので、よろしくお願いします。 

次第に従いまして、次第の２（３）子ども・子育て会議の趣旨

説明について、事務局から説明をお願いします。 

事務局 「豊山町子ども・子育て支援事業計画（冊子）」を使用して説明 

会 長 説明が終わりました。 
 委員の皆さんからご意見・ご質問がありましたら、いただきた

いと思います。 
委 員 （意見・質問なし） 
会 長 委員の皆さんのご意見等もないようですので、次第の２（３）

子ども・子育て会議の趣旨説明については、終わります。 

会 長 続きまして、次第の２（４）子ども・子育て支援事業計画の取

組状況について、事務局から説明をお願いします。 

事務局 「豊山町子ども・子育て支援事業計画の取組状況（資料１）」を

使用して説明 
会 長  説明が終わりました。 

 委員の皆さんからご意見・ご質問がありましたら、いただきた

いと思います。 
委 員  保育士の募集状況や要件について、詳しく説明してください。 
事務局  保育士不足を解消するため、ハローワークや大学に保育士の紹

介を働きかけています。また、近隣市に保育士募集の新聞折込み

チラシを入れたり、町広報紙に募集記事を掲載しています。 
 申込要件としては、保育資格が必要なことです。 

委 員  現在、募集している保育士は、正規職員、臨時職員のどちらで

すか。また、正規職員も臨時職員も保育資格が必要ですか。 
事務局  臨時職員を募集しています。正規職員、臨時職員ともに保育資

格が必要です。 
委 員 待機児童の発生原因は何ですか。 
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事務局 平成２７年度の制度改正に伴い、保育園への入園要件が緩和さ

れ、入園児童が増加したことが原因です。これに伴い、全国的に

保育士が不足している状況です。 
委 員  保育士の採用を増やし、年度間を通じて待機児童の発生を防ぐ

ことはできないのですか。 
事務局  保育士を採用するための予算は措置していますが、保育士が集

まらないのが現状です。 
委 員  新聞報道等によると労働条件が改善されないことが全国的な保

育士不足の要因の一つと言われています。 
委 員  養育支援訪問事業の見込み値と実績値に大きな乖離があるのは

なぜですか。 
事務局 計画策定時の推計が甘かったことが原因で、実績値が見込み値

を大幅に上回っています。 
委 員 病児・病後児保育事業の内容を広く町民にＰＲしていますか。 
事務局  具体的に事業を実施していないため、事業内容についてのＰＲ

はしていません。事業の実施に向け、現在は県や近隣市から情報

収集を行っています。また、事業実績のある小牧市内のクリニッ

クへの打診を検討しています。 
会 長 委員の皆さんのご意見等もないようですので、次第の２（４）

子ども・子育て支援事業計画の取組状況については、終わります。 
次に次第の２（５）その他について、事務局からありましたら

お願いします。 

事務局 （特になし） 

会 長 他に委員の皆さんから何か、ございますか。 
委 員 （特になし） 
会 長 本日予定しておりました議題については、全て終了しました。 

以上をもちまして、平成２８年度第１回豊山町子ども・子育て

会議を終了させていただきます。 
 

７ その他 

上記のとおり、平成２８年度第１回豊山町子ども・子育て会議の議事の経過及びそ

の結果を明確にするためにこの議事録を作成し、会長及び出席者２名が署名する。 

 

   平成２８年８月３１日 

                      会 長  水野 仁美 

 

                      署名人  山崎 フミ子 

 

                      署名人  山本 佐知子 


